CÁMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE TRANSFORMACIÓN DELEGACIÓN COAHUILA SURESTE



Saltillo, Coahuila de Zaragoza., a 13 de septiembre de 2018

Comisión de Selección del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza P r e s e n t e.-

La Cámara Nacional de la Industria de Transformación es un organismo empresarial con cobertura internacional, representa los intereses de ese sector, influyendo eficazmente en la competitividad e integración de empresas y regiones, satisfaciendo a los asociados por medio de servicios de alta calidad.

Esta Organización, en atención a la convocatoria para la selección de una integrante del Consejo de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza (SEA Coahuila) de fecha quince de agosto de dos mil dieciocho, tiene a bien postular a la Mtra. Jafía Pacheco Valtierra.

Lo anterior, debido a que trabajamos en conjunto para implementar diversas políticas públicas en coordinación con el gobierno del Estado de Coahuila, cámaras empresariales, sindicatos, universidades y sociedad civil, con el propósito de erradicar la corrupción que acechaba a las Juntas Locales de Conciliación y Arbitraje del Estado de Coahuila, a través de Observatorios Ciudadanos.

Cuerpos colegiados que eran dirigidos por la aspirante, obteniendo notables resultados, desde la eliminación de prácticas dañinas entre litigantes, usuarios y autoridades que sin justificación afectaban a los involucrados en los asuntos ventilados ante esos Tribunales, hasta aspectos de mejora de infraestructura, lo que conlleva una óptima gestión para la obtención de recursos materiales, humanos, técnicos, tecnológicos y financieros.

No es óbice de ello, mencionar que, en el tiempo de esta ardua faena, destacó por su conocimiento legal en aras de proteger los derechos humanos laborales, procurando el equilibrio entre los factores de la producción como lo advierte la legislación del trabajo, además una gran capacidad de respuesta y acertadas decisiones en los asuntos sometidos a su consideración.

Por estos motivos que impactaron en su medida en la economía del Estado, reiteramos nuestro apoyo incondicional a la profesionista mencionada.

Sin otro en particular, les reitero las seguridades de mi más atenta y distinguida consideración.

Atentamente:

C.P. Everardo Padilla Flores

Presidente

CANACINTRA Delegación Coahuila Sureste



DE TRANSFORMACIÓN

COAHUILA SURES